## 18 Vaud et régie

## Lausanne et région

## Une course d'école réunit parents et enfants

## Lausanne

Des balades ludiques imaginées par la commission scolaire de Floréal ont réuni 500 participants samedi après-midi à Lausanne

«Les enfants trouvent très drôle d'aller en course d'école avec leurs parents», constate Joëlle, maman de deux fillettes. Comme tant d'autres parents, la jeune femme a été séduite par le concept original proposé par la commission scolaire de l'établissement de Floréal.

Ces promenades, imaginées par Floriane Nikles, enseignante au collège de Montriond et organisatrice de balades à Lausanne, ont permis aux participants de découvrir leur ville sous un jour nouveau. Fontaine ornée de sculptures d'animaux, dessin en trompe-l'œil sur une façade ou encore vigne et ferme citadines, les trésors rencontrés le long du trajet ont aussi émerveillé les petits. «J'ai pu caresser des bébés lapins et faire des jeux», s'enthousiasme la petite Stéphanie.

La «course d'école des familles» était à la base un événement créé pour réunir les élèves des différents collèges de Floréal (Bourdonnette, Figuiers, Floréal, Montole, Montriond et Tivoli). La commission d'établissement s'at tendait à une cinquantaine d'inscriptions. Au final, elles furent din fois plus nombreuses. «Nous voulions faire un événement festif qui permette aux gens de se rencon trer. Mais on ne s'attendait pas à un tel succès», commente Cyril Jost, membre de la commission et instigateur du projet.

«Nous voulions faire un événement festif qui permette aux gens de se rencontrer. Mais on ne s'attendait pas à un tel succès»

Cyril Jost Organisateur

Deux balades d'une quarantaine de minutes étaient proposées au départ des collèges de Montriond et de la Bourdonnette. Elles se sont achevées à l'établissement de Montoie, où les enfants ont pu savourer un goûter bien mérité. **C.G.** 



Monique Corbaz, Floriane Nikles et Cyril Jost ont organisé la «course d'école des familles» de samedi. PHILIPPE MAEDER